



Die Firma Axians Schweiz AG und Netconstruction GmbH bauen als Partnerunternehmen für Swisscom Schweiz etappenweise das Glasfasernetz in der Gemeinde Hinwil ZH aus.

Die Anbindung der Liegenschaften an das Kommunikationsnetz der Zukunft ist für die Eigentümer kostenlos und ohne Verpflichtung ein Service-Angebot von Swisscom zu beziehen.

Grobplanung der Arbeiten:

Aufnahme der Liegenschaften:	ca. von Mitte April bis Ende Juli 2024
Start der Vorarbeiten bis ins Haus:	ca. August 2024 bis Dezember 2024
Start der Inhouse Arbeiten:	2025

Wir freuen uns, die Anwohner und Geschäfte an das Swisscom Netz der Zukunft anschliessen zu können und bedanken im Voraus für Ihre Unterstützung.